

Ich war positiv überrascht, mit welcher Geschwindigkeit die Lehrkräfte der EDEAQ in der Lage waren, mir (von Null auf) Spanisch beizubringen. Ich habe meinen dreiwöchigen Intensivkurs in Arequipa sehr genossen, und ich habe nun genügend gute Kenntnisse der spanischen Sprache, die mir erlauben, meine Reise durch Lateinamerika fortzusetzen.

Das Lernen hat Spass gemacht, vor allem die Konversationsübungen bei einer Tasse Tee am Vormittag. Arequipa als Ort und die EDEAQ als Schule kann ich all denjenigen, die Spanisch lernen möchten, vorbehaltlos empfehlen.

Übersetzt aus dem Englischen.

**Robert Kirkby (26)**

**Student**

**Hobart (Tasmania) - Australien**

nexttypeofmotion@hotmail.com